

平成30年7月19日

早岐中学校PTA会長 田中 宏憲
生活指導部部長 原 克雅

生活指導部便り

平成30年度早岐中学校PTA地区懇談会を開催しました。

日 時：7月13日（金）早岐中学校体育館19：30～21：00

参加者：自治会長・公民館長様 24名 民生委員児童委員様 24名

早岐中学校先生 30名 保護者 37名

早岐警察署生活安全課課長様

■懇談内容

5ブロックに分かれ、次の4つのテーマに沿って懇談を実施していただきました。

テーマ①：登下校時の子ども達のマナー（あいさつ、歩き方など）

テーマ②：放課後や休日の子どもの様子（たまり場など）

テーマ③：夜間の行動の様子（部活動の帰り、塾の帰りなど）

テーマ④：その他

■懇談結果

ブロック毎の懇談結果は次のとおりです。

《Aブロック》

築・寿・東・中・西・田中・田子の浦・舳付・城ノ腰・旭・中島・中央・日向・
上陣の内・下陣の内・西陣の内・立石原・勝海・戸迎・白毛・生島

○テーマ①

- ・よく挨拶をしてくれる。感心しています。
- ・登下校時間でも公園にいるのを見かける。

○テーマ②

- ・高架橋下にタバコの吸い殻や落書き。→中学校に連絡し先生に確認してもらった。
- ・週2回、先生方と一緒に見回りをしている。

○テーマ③

- ・塾などで23時頃に自転車で帰宅している。ライトもつけず危険である。送り迎えなど保護者への指導も必要。
- ・おやじの会で夜間パトロールをしているが、回数や参加協力が少ない。

《Bブロック》

田の浦・パールヒルズ・若竹台・県営若竹台

○テーマ①

- ・小学生の時はよく挨拶してくれたけど、中学生になると少なくなる。
- ・中学生には声かけにくい。めんどくさいと思っているのではないか。
- ・女子はよく挨拶してくれるが、男子は元気がないですね。

○テーマ②

- ・中学生がバイクに乗った人と一緒にいるところを見かける。不安。
- ・早岐警察署に電話でパトロールを依頼するようにしている。
- ・テスト中でもイオンに遊びに行く子が多い。

○テーマ③

- ・19時以降に大塔駅付近で中学生は見かけない。
- ・柏公園でタバコの吸い殻を見かける。

《Cブロック》

東下苗・早苗1・2・3・4・上原台・上原・平松

○テーマ①

- ・歩道橋を通らずに横断歩道を渡って裏門を通って通学している。
- ・登校時はよく挨拶をしているが、下校時は列が乱れている。
- ・上が制服で下がジャージの女子を見かける。

○テーマ②

- ・稗田踏切り横の階段で何人かよく座っている。
- ・昨年12月に上原台で中学生3人が喫煙していた。
- ・尾崎公園は花火は禁止。徹底してほしい。

○テーマ③

- ・歩きスマホをしている子を見かける。
- ・原付バイクの後ろに爆音をかけながら乗っているのを見かけた。

《Dブロック》

権常寺皆瀬・梶の川・権常寺・峰の前・昭和・汐入・花高4-1・4-2

○テーマ①

- ・あいさつしてもなかなか返ってこない。恥ずかしい時期なのか。中学生だけではなく、保護者や地域の大人たちもなかなかできていない。大人が率先してやるべきではないか。

- ・「あいさつ通り」などの看板を立ててみてはどうか。→要件等

○テーマ②

- ・塾に通ってる子がコンビニで買い食いしている。
- ・コスモスの信号前でしゃがみ込んで話をしている。あまり良い印象ではない。

《Eブロック》

花高1-1・1-2・1東部・1西部・花高2-1・2-2・2-AB・県営花高2・ 花高3市1・3中央・3県営・3東・3県西・3県AB・3-5
--

○テーマ①

- ・おとなしい。あいさつをしてくれない。
- ・学校の先輩にはあいさつしても、大人にはしてくれない。
- ・ララコープに停まっている車に女子が3人乗って登校していた。
- ・女子がスカートを短くして登校している。ちょっとみっともない。

○テーマ②

- ・カラオケBOXでみかけた。
- ・アパートの階段で夜遅くまで話している。注意をすると仕返しがあつた。
- ・家のベランダやアパート階段下で平気で喫煙している。
- ・爆竹をしている。場所はどこだかわからない。

○テーマ④

- ・部活が終わった後に話しながら帰っているので帰宅時間が遅い。
- ・夜間、自転車の無灯火が多く危険である。
- ・ララコープ横の山道をまだ通っている子がいる。
- ・スナックに親と一緒にきてカラオケを歌っている。

■懇談後のアンケートより（生活指導部役員）

今回の懇談の反省及び改善要望は次のとおりです。

① 感想等について

- ・地域の方々や先生方から様々な意見を聞くことができ、子どもたちを見守っていただいていることに感謝するとともに、子どもたちが地域に迷惑をかけていることも知りました。
- ・地域の方々の話を聞いて自分があまり気がけて子どもたちを見ていないことを感じました。これからは関心を持って子どもたちの良いところも悪いところも含めて見ていきたい。
- ・以前、参加した時よりも多くの方々に参加されていた。地域の方々が手厚く支援してくだっていることがわかりました。
- ・子どもたちのあいさつが希薄になっていることを知りました。自分の子どもにも

気持ちよくあいさつするように話をしたい。

- ・早岐警察署や先生からの話を聞いて、SNSやスマートフォンに関わる犯罪やいじめの怖さを知りました。
- ・異常気象時の安全な通学路等を知りたい。

② 来年度に向けての改善点

- ・来賓の方々も早めに見えられるので、開始時間は19:00からでもよいかと思います。
- ・受付の人数が足りなかったと感じました。今回担当は3名であったが次年度は6名ほどの人数であたった方がスムーズに対応できると思います。
- ・参加者名簿の出来上がりが当日ギリギリで、十分に準備や申し送りができなかった。
- ・名札が無い方が数名おられ大変失礼であった。急遽対応できるように空白の名札をいくつか用意しておいた方がよいと感じた。
- ・名簿と名札を照合するのに時間がかかった。開会前に事前打ち合わせ等が必要だったと思う。
- ・保護者の出席を増やすための工夫。

先日はご多忙中にも係わらず、地区懇談会にご出席いただき、誠にありがとうございました。短い時間ではございましたが、皆様からの貴重なご意見をたくさん頂戴し、とても有意義な地区懇談会となりました。

改めて、子どもたちは地域の皆様方から見守られ、支えていただいているのだと感じました。皆様からいただいたご意見をしっかりと周知し、子ども達が安全で充実した中学校生活を送ることができるよう、皆様との連携を密にして、今後も育成に励んでいく所存でございます。地域の皆様、会員の皆様、どうぞ変わらぬご指導ご鞭撻をよろしくお願い申し上げます。